

ZONE

Hari Kesadaran Nasional, Kapolres Sekadau Berikan Penghargaan Enam Personel Berprestasi

Cucu - SEKADAU.ZONE.CO.ID

Mar 18, 2024 - 13:38



SEKADAU - Dalam suasana khidmat, Kapolres Sekadau AKBP Dr. I Nyoman Sudama, S.I.K., M.Si, memimpin upacara Hari Kesadaran Nasional yang berlangsung di halaman Mapolres Sekadau, Jalan Merdeka Timur, Senin (18/3/2024) pagi.

Upacara ini juga menjadi momen pemberian penghargaan kepada enam personel yang telah menunjukkan dedikasi tinggi dalam menjalankan tugas sebagai anggota Polri.

Salah satunya adalah, Bripta Wiliam Gastely, Kanit Dalmas Sat Samapta Polres Sekadau, atas aksi heroiknya menyelamatkan seorang wanita yang berusaha bunuh diri di sungai Kapuas Sekadau pada bulan Januari lalu.

Dua personel Polsek Sekadau Hilir juga mendapat sorotan. Bripta Subhan Syah Khan, Bhabinkamtibmas yang telah mendirikan komunitas pejuang darah, memberikan sumbangsih besar bagi kesehatan masyarakat Sekadau. Sementara itu, Bripta Heriyadi, Kanit Propam Polsek Sekadau Hilir, menunjukkan sikap humanis dengan membantu warga lansia yang lumpuh untuk menggunakan hak suaranya di TPS selama Pemilu 2024.

Dua personel Satlantas Polres Sekadau juga tidak luput dari penghargaan. Mereka telah membantu seorang ibu pasca melahirkan dari Desa Landau Kodah untuk dirujuk ke RSUD Sekadau pasca-persalinan. Sedangkan satu personel lainnya berdedikasi dalam pengamanan Pemilu 2024 dengan lokasi TPS terjauh.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama menyampaikan rasa bangga dan terima kasih kepada para personel atas prestasi yang telah dicapai.

"Ini adalah kebanggaan dan motivasi bagi kita semua. Saya berharap prestasi ini dapat dipertahankan dan ditingkatkan, dan semoga ke depan lebih banyak lagi personel yang dapat menunjukkan prestasi mereka," ujar Kapolres.

"Prestasi dan dedikasi para personel Polres Sekadau ini menunjukkan komitmen yang kuat dalam melayani dan melindungi masyarakat. Semoga ke depannya, semangat ini akan terus berkobar dan menginspirasi banyak pihak," pungkasnya.